

# Nouvelle section internationale américaine

Après une ouverture sur le monde dans le cadre d'Erasmus pour ses élèves, le lycée Gabriel Faure fait un pas de plus vers l'international avec l'ouverture d'une « section internationale Américaine ».

Une belle opportunité offerte aux élèves du **secteur pour leur donner encore plus d'atouts dans leur future vie estudiantine puis professionnelle.**

## Concrètement

### qu'apporte cette section ?

Elle permet à ceux qui la suivent d'attester un haut niveau

de compétence linguistique avec la validation du double diplôme Baccalauréat Français et Américain.

C'est une formation qui se déroule sur trois ans qui s'adresse aux élèves sortant de troisième avec un niveau B2 en anglais, avec une forte motivation et ayant réussi les tests d'entrée. Cette formation allie



Les créateurs de la section américaine et les officiels présentant la section

programme Français et américains. Elle permet de pratiquer la langue régulièrement, d'étudier la littérature anglo américaine et d'acquérir des connaissances approfondies dans le domaine histoire/géo et culture américaine.

Tout au long de cette formation des relations privilégiées avec le partenaire

américain Louis Riel sont développées au travers de séjours de 5 semaines en fin de seconde à Winnipeg au Manitoba (Canada) En fin de cycle est organisée une épreuve « connaissance du monde » sous forme de projet. Cette formation ouvre les portes aux élèves ayant réussi leur diplôme à l'accès aux licences générales suivantes : licence bilingue, doubles licences LICER/HISTOIRE GEO et LICER/SID, Droit Français et étranger, Économie gestion parcours international, Sciences Po et Classes préparatoires grandes écoles. Cigeons que cette section unique en Ardèche accueillera un nombre croissant d'élèves qui sauront saisir cette opportunité unique pour booster leur cursus.